

Datum: 20.03.2012
Amt: Bürgermeister
Verantwortlich: Richter, Bernhard
Aktenzeichen: 510.04
Vorgang:

Unterschrift

Beratungsgegenstand

Resolution zum Erhalt des Kreiskrankenhauses Plochingen

Gemeinderat	20.03.2012	öffentlich	beschließend
--------------------	-------------------	-------------------	---------------------

Anlagen:

-/-

Finanzielle Auswirkungen:

-/-

Beschlussvorschlag:

1. Der Gemeinderat nimmt von der Sachdarstellung Kenntnis.
2. Der Resolution zum Erhalt des Kreiskrankenhauses Plochingen wird zugestimmt.

Sachdarstellung:

Aufgrund der aktuellen Entwicklungen im Rahmen der Diskussion um die künftige Struktur der Kreiskliniken sowie der Kliniken im Landkreis Esslingen beschließt der Gemeinderat die folgende Resolution:

Resolution zum Erhalt des Kreiskrankenhauses Plochingen

Das Plochinger Krankenhaus versorgt derzeit rund 70.000 Menschen. Es hat einen hervorragenden Ruf, gute medizinische und menschliche Qualität, eine niedrige Mitarbeiterfluktuation und eine außerordentlich hohe Akzeptanz in der gesamten Raumschaft.

Es ist ein Krankenhaus, wie man es sich vorstellt: Eine kleine und überschaubare Einheit mit hoher Qualität. Es trägt einen wichtigen Anteil an der wohnortnahen Versorgung in unserer Raumschaft.

Wir sehen durchaus die Problematik der finanziellen Unterversorgung der Krankenhäuser generell. Die Krankenkassen haben Milliardenüberschüsse – aber die Krankenhausbudgets werden immer unzureichender angepasst. Die Budgetsteigerungen decken nicht einmal im Ansatz die tariflichen Gehaltssteigerungen ab.

Es ist nicht einzusehen, dass zuerst ein Krankenhaus geschlossen und dann anschließend ein Gesamtkonzept für den Landkreis erstellt werden soll, das alle Häuser, auch die der anderen Träger, umfasst.

Deshalb plädieren wir dafür, zuerst das Gesamtkonzept zu entwickeln, bevor unumkehrbare Fakten zu Lasten unserer Raumschaft geschaffen werden.